
PALAVRA DA PRESIDENTE
O Hospital Fátima é 
uma instituição com-
prometida incansavel-
mente com a saúde da 
nossa comunidade. 
A�rmo isso, porque 
desde 2012 estou na 
diretoria e desde 2016 
à frente da presidência 
do Hospital Fátima e, 

sei que, com o apoio de todos, enfrentamos 
grandes desa�os e superamos muitas 
barreiras. Nesses últimos anos, nosso 
trabalho foi focado, acima de tudo, no 
respeito, na democratização das decisões e 
nos valores éticos, que sempre respaldaram 
esta instituição. Agora, é hora de agradecer 
a todos que estiveram comigo nessa 
caminhada, que com perseverança 
souberam comemorar as vitórias, encarar 
as adversidades e acreditar na família 
Fátima. Minha eterna gratidão a diretoria 
que esteve comigo, ao setor administrativo, 
aos colaboradores e à comunidade, que 
não mediu esforços para nos ajudar nos 
momentos difíceis. Levarei sempre comigo 
o carinho e amor despendido por todos, 
especialmente durante os momentos 
árduos da pandemia. Agradeço a oportuni-
dade de presidir essa instituição, construí-
da com a dedicação e o esforço comu-
nitário, pilares ainda tão presentes. 
Despeço-me da presidência no mês de 
março, mas continuarei auxiliando no que 
for possível essa imponente instituição, 
que busca a cada dia prestar o melhor aten-
dimento, com qualidade, e�ciência e dedi-
cação em todos os serviços oferecidos. 
Continuaremos unindo forças, juntamente 
com nossos governantes e parceiros, para 
seguir escrevendo os capítulos dessa 
história, na construção e celebração de 
novos marcos.  

Olga Baggio Sandri 
Presidente do Hospital 
Gestão 2019-2022

MELHORIAS E
VALORIZAÇÃO DA ALA SUS

Uma das preocupações constantes do Hospital 
Nossa Senhora de Fátima é proporcionar humani-
zação e atendimento de excelência para seus 
pacientes. E seguindo as diretrizes do Planeja-
mento Estratégico, a instituição está reestrutu-
rando a ala SUS, com a padronização dos quartos. 
As obras iniciaram em 2021 com a colocação de 
rebaixe em gesso no corredor e nos 11 quartos, 
além da reforma em dois banheiros. Foram reali-
zadas ainda troca de piso e pintura e os quartos 
foram equipados com ar condicionado e camas 
elétricas, as quais proporcionam mais qualidade, 
conforto e segurança aos pacientes. “A ala SUS 
ficou no mesmo padrão da unidade 1 e unidade 2 
de internação. Esta reforma vem ao encontro das 
ações propostas no Planejamento Estratégico. 
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MELHORIAS E
+ COMPROMISSO COM A COMUNIDADE

Dessa forma, temos uma valorização no nosso 
espaço SUS”, diz a diretora administrativa, Andreia 
Francescatto Vignatti. Para o ano de 2022 esta 
programado o término desta obra com a reforma 
de 9 banheiros e a substituição do piso por piso 
hospitalar nos quartos. Estas reformas foram 
possíveis devido a ajuda da comunidade e por 
recebimento de emenda parlamentar do dep. fede-
ral  Jerônimo Goergen. A reestruturação da ala SUS 
tem por objetivo padronizar todas as áreas da 
instituição para poder atender aos pacientes de 
forma igualitária. Atualmente, o Hospital Fátima 
disponibiliza 60% do atendimento SUS. Lembrando 
que todas as ações realizadas pela entidade 
seguem as orientações do Planejamento Estratégi-
co. As ações para 2022 já foram estabelecidas.

O cenário energético do Hospital se transformou 
com a instalação de placas solares, em maio de 
2021.  O projeto de eficiência energética, que integra 
o Programa CPFL e RGE nos Hospitais e que viabili-
zou a instalação de 171 placas solares no telhado da 
instituição, já apresenta excelentes resultados. As 
instalações geraram uma economia na conta de luz 
que chega a uma média de 20%, dependendo do 
mês. “De Junho a Dezembro economizamos aproxi-
madamente R$ 37 mil. Na fatura de janeiro, período 
que teve alta incidência solar, a redução foi de R$ 8 

mil. Entretanto, na média, considerando os meses de 
inverno o abatimento é em torno de R$ 4 mil/mês.  Um 
relatório mensal sobre a produção de energia e retor-
no é feito mensalmente pela empresa EfficienC. É um 
ganho muito significativo em termos de consumo de 
energia e economia financeira. O valor economizado 
na conta é utilizado em outras demandas do Hospital”, 
explica a diretora financeira, Cristiane Zin. A ação de 
Eficiência Energética beneficiou ainda a substituição 
de lâmpadas comuns por unidades com tecnologia 
LED em todas as dependências.

Reforma da ala SUS recebeu apoio da comunidade e emenda federal.

Eficiência energética permite investimentos em outras áreas.



EMENDAS PARLAMENTARES FEDERAIS - 2021/2022

100MILR$

D E P.  F E D E R A L

( P D T )
P O M P E U  D E  M AT O S

100MILR$

D E P.  F E D E R A L
D A N R L E I  D A  L U Z

( P S D)

300MILR$

D E P.  F E D E R A L

( P D T )
M A R L O N  S A N T O S

250 MILR$

D E P.  F E D E R A L

( P P)
J E R Ô N I M O  G O E R G E N

200MILR$

D E P.  F E D E R A L

( M D B)  -  A G U A R D A N D O

O S M A R  T E R R A

950
TOTAL

MILR$

460.520

TOTAL
MILR$

EMENDAS PARLAMENTARES ESTADUAIS- 2021
250 MILR$

D E P.  E S TA D U A L

( M D B)  -  A G U A R D A N D O

C A R L O S  B Ú R I G O  E
V O L M I R  Z A N C H I N

160.520 MILR$

C R É D I T O  A D I C I O N A L
C U S T E I O  C O V I D

S E S / R S

50 MILR$

D E P.  E S TA D U A L

( P S L / D E M )
V I L M A R  L O U R E N Ç O

169.500

TOTAL
MILR$

APORTE AIH - COVID
139.500 MILR$

C O V I D -1 9
M E D I D A  P R O V I S Ó R I A

N .  1 . 0 6 2  D E  0 9 / 0 8 / 2 1

22.500 MILR$

C O V I D -1 9
M E D I D A  P R O V I S Ó R I A

N .  1 . 0 6 2  D E  0 9 / 0 8 / 2 1

7.500 MILR$

C O V I D -1 9
M E D I D A  P R O V I S Ó R I A

N .  1 . 0 6 2  D E  0 9 / 0 8 / 2 1

600
TOTAL

MILR$

APORTE CUSTEIO MUNICÍPIO DE FLORES DA CUNHA

200 MILR$

C U S T E I O  P M F C
C O N T R AT O  0 7 7  2 0 2 1

2 3 / 0 4 / 2 0 2 1

200 MILR$

C U S T E I O  P M F C
C O N T R AT O  1 5 8  2 0 2 1

2 9 / 0 7/ 2 0 2 1

200 MILR$

C U S T E I O  P M F C
C O N T R AT O

0 2 / 2 0 2 2

20
TOTAL

MILR$

APORTE CUSTEIO MUNICÍPIO DE NOVA PÁDUA
20 MILR$

C U S T E I O  P M N P
C O N T R AT O  6 6 2

1 6 / 0 4 / 2 0 2 1

2.200.020,00R$TOTAL GERAL
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@hfatimafc
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Contato: adm@hfatima.com.br

A comunidade regional foi beneficiada com mais uma melho-
ria no mês de novembro. Trata-se do novo aparelho de tomo-
grafia para o Centro de Diagnóstico Por Imagem (CDI). O Aqui-
lion Lightning™, sistema de tomografia helicoidal de 16 canais 
da Canon para imagem corporal inteira, emprega tecnologia 
de ponta para otimizar o atendimento aos pacientes, além de 
ampliar a gama de exames oferecidos. Dessa forma, propor-
ciona mais facilidade a população, já que esta não precisa 
mais se deslocar a Caxias do Sul para realização de determi-
nados exames. A nova tomografia, que substitui a antiga que 
era de apenas um canal, possui características inovadoras 
que garantem imagens isotrópicas de alta qualidade. O siste-
ma emprega tecnologias inovadoras de redução de dose da 
Canon e uma unidade de reconstrução rápida projetada para 
minimizar a dose de radiação e otimizar o tempo necessário 
para o diagnóstico, proporcionando muito mais segurança.

No ar desde novem-

bro, o site do Hospital 

Fátima é mais uma 

forma de comunica-

ção entre a instituição 

e à comunidade. O 

novo site apresenta a 

história, a estrutura e os serviços oferecidos. Um dos 

pontos fortes da página é o ‘Portal da Transparência’, onde 

podem ser consultadas as prestações de contas de recur-

sos públicos extras. Isso garante comprometimento, 

transparência e inovação com os pacientes. O acesso é 

pelo www.hfatima.com.br.

Na primeira semana de fevereiro, o 

Hospital Fátima reforçou seu 

compromisso com a qualidade dos 

serviços e com a segurança dos 

pacientes ao ser recertificado com 

a Acreditação Hospitalar – Nível 1, 

concedida pela Organização 

Nacional de Acreditação (ONA). A 

certificação foi conquistada em 2020 e garante que os 

profissionais de saúde do Hospital cumpram com todas as 

exigências e protocolos de segurança em conformidade 

com os padrões estabelecidos pela ONA, entidade que 

certifica a qualidade dos serviços de saúde no Brasil.

CDI conta com nova tomografia helicoidal de 16 canais/Canon com imagem corporal inteira.


